

Los eibartarras han leído más de mil libros gracias al concurso de la biblioteca

El consistorio califica la edición de "todo un éxito". En la primera etapa del certamen participaron 40 niños, en la segunda 64 y, en la tercera, 82

Jabi Leon. Eibar. Los responsables del departamento de Cultura del Ayuntamiento de Eibar y de la biblioteca de Portalea han calificado de "todo un éxito" el concurso Megalectores desarrollado a lo largo del último curso escolar con el objetivo de fomentar la afición por la lectura entre los niños de la localidad.

El certamen se puso en marcha el día 1 de octubre de 2005 y terminó el pasado mes de junio, con la particularidad de que se ha realizado en tres etapas diferentes. Entre todas ellas, los escolares han leído un total de 1.060 libros.

Según explicó la responsable de la biblioteca de Eibar, Eva Alberdi, "en la primera parte del concurso participaron 40 niños mayores de 6 años, en la segunda parte 64 y en la tercera un total de 82". En cada una de las etapas los participantes debían leer un número determinado de libros y, con los números en la mano, "es evidente que la edición de este año ha sido un éxito", aseguró Eva Alberdi.

Visto lo visto, el concurso Megalectores ha duplicado la cifra de participantes a medida que han ido pasando los meses, una circunstancia que, en palabras de la concejala de Cultura del Consistorio eibarrés, Mari Jose Telleria, "sirve para que el año que viene se vuelva a repetir la iniciativa".

Los organizadores del concurso consideran que los premios repartidos han sido una de las principales razones de la buena acogida que ha tenido el concurso de este año. No en vano, todos los participantes que han demostrado haber leído el número de libros indicado para cada franja de edad ha recibido un premio, que ha sido diferente en cada etapa del certamen.

Premios curiosos

La primera parte del concurso Megalectores se desarrolló desde octubre del pasado año hasta las vacaciones de Navidad. Quienes cumplieron con el objetivo de leer los libros indicados recibieron como regalo entradas para el espectáculo de Oskorri y Kukubiltxo organizado por el Ayuntamiento y bonos para utilizar la pista de patinaje sobre hielo y el carrusel de época instalados por la Asociación de Comerciantes de la localidad en las inmediaciones de Untzaga.

Asimismo, los participantes en la segunda fase del concurso tuvieron como recompensa una merendola y diversos regalos como libros de cuentos, camisetas de la Asociación de Comerciantes o entradas para un partido del Arrate. Por último, en la tercera parte del concurso se entregó un diploma firmado por el alcalde, una lámpara de lectura serigrafiada y bonos para las barracas instaladas durante las pasadas fiestas.